



# Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 11/2013

Zugestellt durch Post.at

## Die Pfarre Köstendorf lädt zum 1. Friedhof-Sicherheitstag in Köstendorf ein!

Steinmetzmeister Helmut Moser und sein Team veranstaltet in Köstendorf einen Tag der Sicherheit im Friedhof. Dieser Sicherheitstag wird als Informations- und Arbeitstag angeboten.

An diesem Freitag (je nach Wetterlage der **23. August** oder der 30. August 2013) werden sich 2 – 3 Mitarbeiter des Steinmetzmeisters Moser aus Seekirchen mit der nötigen Geräteausrüstung im Friedhof in Köstendorf ausschließlich dem Thema Standsicherheit von Grabdenkmälern widmen.

Folgende Arbeitsleistungen werden für die Grabinhaber **kostenlos** durchgeführt:

- **Schiefelage von Grabdenkmälern**  
Die Grabanlage wird mit Hebewerkzeug fachgerecht in seine waagerechte Position gebracht. Die Grabeinfassung Sockelbau und der stehende Kernteil werden, wenn notwendig wieder neu verbohrt, verzapft und angeklebt, bzw. verschraubt.
- **Lockere Teile von Sockelbau und Kernteil (stehender Grabstein)**  
Die nicht stabilen, lockeren Werkteile, außer die Grabeinfassung, werden wieder neu verbohrt, verzapft und fest verklebt, bzw. verschraubt.



Nicht durchgeführt werden können an diesem kostenlosen Aktionstag folgende Leistungen:

Betrifft Grabanlagen an denen die Grabeinfassung (in ganzen Teilen oder mehreren Werkteilen) nicht stabil ist. Reinigungsarbeiten dienen nicht unbedingt der Standsicherheit und sind in diesen Aktionsleistungen ebenso nicht durchführbar.

Wenn Sie die angebotenen Arbeiten durchführen lassen wollen, wird um Anmeldung bei Steinmetzmeister Helmut Moser in Seekirchen, Tel.: 06212/4054 ersucht.

## Rock am Platz 2013 – 9 junge Bands rocken in Köstendorf

Mit dieser Veranstaltung hat unser neu gegründeter Tourismusverband Köstendorf gezeigt, dass man an einer engen Zusammenarbeit zwischen Vereinen, Unternehmen und der Gemeinde Köstendorf interessiert ist. Auch die Künstler und Musiker haben ihre volle Unterstützung zugesagt. Auf Grund der sehr positiven Rückmeldungen nach der letztjährigen Veranstaltung kann man erwarten, dass der Erfolg von 2012 nochmal getoppt wird.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren - jeder bringt seine Erfahrungen ein, bzw. arbeitet tatkräftig mit. Die Bands proben bereits mit voller Begeisterung. Als Bürgermeister will ich nicht zu viel verraten, nur eines: „Es hört sich sehr vielversprechend an“.

Veranstalter ist der Tourismusverband Köstendorf. Der Reinerlös kommt den Vereinen für ihre hervorragende Jugendarbeit zugute. Besonders erwähnenswert ist, dass die „rockenden“ Bands keine Kosten verrechnen und hier ehrenamtlich auftreten. Ein Fest der besonderen Art - bei dem die talentierten Musiker aus der unmittelbaren Umgebung kommen.

Wir laden alle herzlichst ein, am **Samstag, 24. August, mit Beginn um 16.00 Uhr, am Dorfplatz** mit dabei zu sein.

**24. August 2013**  
**ab 16:00 Uhr**  
**Dorfplatz**

**9 Bands**

**rock AMplatz**

**Eintritt Frei!**

*Fürs leibliche  
Wohl sorgen  
die Köstendorfer  
Vereine.*

## „Aufschließungsstraße Baulandmodell Hellmühle“ und Anbindung an die Landesstraße kurz vor Fertigstellung

Die Aufschließungsarbeiten im Projektgebiet stehen kurz vor der Fertigstellung. Dank der schönen Witterung konnten sämtliche Infrastrukturbauten (Wasser, Kanal, Strom, Telefon) laut Bauzeitplan errichtet werden.

Als weiterer Schritt ist jetzt der bauliche Anschluss an die L 206 Köstendorfer Landesstraße vorgesehen.

**Die Ortstafel Köstendorf wurde in den letzten Wochen zur Einfahrt Joseph Mösl-Straße versetzt.**

Dies war auf Grund der geplanten Querungshilfe für Fußgänger aus dem Gebiet Hellmühle erforderlich. Das Überqueren der Köstendorfer Landesstraße soll durch die Errichtung eines Fahrbahnteilers (Verkehrinsel) erleichtert und vor allem sicherer werden. Um hier auf diese geänderte Straßensituation aufmerksam zu machen und die Geschwindigkeit einschätzen zu können, wurde die mobile Geschwindigkeitsanzeigetafel der Gemeinde aufgestellt.

Die Straße sowie der Geh- und Radweg werden Richtung Joseph Mösl-Straße verlegt. Dank der konstruktiven Gespräche mit den Grundanrainern kann diese sichere Verkehrslösung umgesetzt werden. Weiters soll eine verbesserte Beleuchtung zur sicheren Querung der Straße beitragen.

Seit vielen Jahren ist ein Wunsch der Anrainer, eine Bushaltestelle im Nahbereich des Flachgauer Festsales zu bekommen. Durch die Errichtung einer Fahrbahnhaltestelle wird die Attraktivität des öffentlichen Verkehrs jetzt gestärkt. In enger Abstimmung mit dem Land Salzburg konnte hier eine vernünftige Verkehrslösung in Form einer Bushaltestelle erzielt werden.

Ein noch offener Lückenschluss des Gehsteiges im Bereich Hellmühle bis zur Einfahrt Sonnleiten (Recyclinghof) wird im Zuge dieser Baumaßnahmen ebenfalls fertiggestellt. Auch hier konnte durch die Bereitschaft und die Mithilfe der Anrainer eine sinnvolle Verkehrsplanung im Sinne der Sicherheit umgesetzt werden.

**Auf Grund der Baumaßnahmen kann es in dem Bereich Köstendorf / Hellmühle zu verkehrsbedingten Anhaltungen und Fahrzeitverzögerungen kommen.** Die Arbeiten sollten Ende September abgeschlossen sein. Im Vorhinein danken wir für ihr Verständnis!

## Ferienkalender 2013

Auch heuer wurde wieder ein sehr attraktiver „Ferienkalender“ für unsere Kinder zusammengestellt.

Viele Personen und Gruppen haben mitgeholfen, dass dieses tolle vielfältige Programm angeboten werden kann. Danke, für die ehrenamtliche Ausarbeitung und Zusammenstellung. Ein besonderer Dank gebührt dem Eltern-Kind-Zentrum, dem Elternverein der Volks- und der Neuen Mittelschule, sowie dem Organisationsteam unter der Leitung von Fr. Imelda Erhard.

Erkundigen Sie sich in der Gemeinde Köstendorf unter [www.koestendorf.at](http://www.koestendorf.at) oder bei Fr. Monika Probst über die Vielzahl der Angebote. Diese stehen noch bis Anfang September zur Auswahl.

Schöne erholsame Ferien und Urlaubstage wünscht das Team der Gemeinde Köstendorf, die Mitglieder der Gemeindevertretung sowie Bürgermeister Wolfgang Wagner.

## Einladung zum Z'sammkemma im Senioren-Tageszentrum Schleedorf 30. August 2013 um 14.00 Uhr

Auf Wunsch vieler Senioren/innen wird an diesem Nachmittag ein Experte des Bundespolizeilichen Beratungsdienstes einen Vortrag zum Thema Sicherheit für Senioren/innen abhalten.

Im Anschluss daran können Fragen zum Thema Sicherheit an den Fachmann des Landeskriminalamtes Salzburg, Abt. Kriminalprävention gestellt werden.

Eingeladen sind alle Senioreninnen und Senioren und interessierte Personen, welche sich über die Themen Sicherheit und Vorbeugung informieren wollen.



**POLIZEI**

## Weitere Termine aus dem Köstendorfer Veranstaltungskalender:

- |                                   |   |
|-----------------------------------|---|
| <b>15. August 2013:</b>           | Kräuterbüschlweihe (jeweils nach den Gottesdiensten)    |
| <b>15. August 2013:</b>           | Frühschoppen des Bauernbundes, Anzingerbauer in Helming |
| <b>17.-19. Aug. 2013:</b>         | Wenger Kirtag   |
| <b>31. Aug. u. 1. Sept. 2013:</b> | Flohmarkt der Frauenbewegung, Turnhalle der Volksschule |